

Cuba : test dynamique avant l'élection des délégués

Image not found or type unknown

La Havane, 20 nov. (RHC) Un test dynamique aura lieu ce dimanche à Cuba, avant la sélection des délégués à l'Assemblée municipale du pouvoir populaire (AMPP), afin de tester les mécanismes de communication, de transport et de performance des autorités électorales.

Lors de la mise en œuvre de l'exercice, ils examineront également l'existence des symboles patriotiques dans les lieux choisis pour le suffrage des représentants des citoyens et les conditions générales de chaque école, dans le but de résoudre les éventuelles irrégularités.

Le processus contribue au bon déroulement de la journée électorale, organisée le 27 novembre, et comprend également la vérification des listes d'électeurs, déjà publiées dans chaque démarcation, des biographies et des photos des candidats.

À cette occasion, 26 746 Cubains ont été proposés comme délégués aux AMPP, après 44 929 assemblées de nomination auxquelles ont participé plus de six millions d'électeurs, selon les données fournies par le Conseil national électoral (CEN).

L'organisme a également informé que plus de 180 000 autorités électorales, 1 400 superviseurs, plus de 24 000 collaborateurs et personnel de soutien, et 22 205 jeunes qui exerceront leur droit de vote pour la première fois, participeront à cette élection, prévue tous les cinq ans sur l'île.

Selon le CNE, le second tour aura lieu le 4 décembre dans les circonscriptions où aucun des candidats n'a obtenu plus de 50 % des bulletins valides (Source : PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/305526-cuba-test-dynamique-avant-lelection-des-delegues>



Radio Habana Cuba